
École élémentaire publique d'application                                                  Année Scolaire 2015/2016
Damien  ALLARD – Jules  FERRY

                             Conseil d’école  -  2ème Trimestre 
                       Mardi 5 Avril 2016 – 18h -
                                              Compte-rendu

● Directrice de l'école : Claire-Noëlle LAMBERT ( présente )

● Enseignants :

– Dominique  ALLAIN ( présent ) / Annabelle  DALIBERT ( absente ) 

– Célia  BRAZET ( présente )

– Nelly  AUDEBERT  ( absente  excusée )  / Anaïs  MEUNIER ( présente )

– Arnaud  BOUCHET ( absent  excusé ) 

– Marie  BOUCHET ( présente )

– Évelyne  CHASSAGNE ( présente )

– Patricia  DUCHADEUIL  ( présente )

– Émilie  SORIN ( absente ) 

● Enseignants spécialisés ( absents ) 

   Membres du Réseau d'Aides Spécialisées aux Élèves en Difficulté ( RASED ) :

– Gérard  BICHON : Psychologue scolaire : 

–  Maître E : 

– Christian  AUXEMERY : Maître G : 
                            
● Enseignante à la retraite
   Déléguée Départementale de l’Éducation Nationale ( DDEN ) :

– Marie-Claude  REYNARD  ( présente )

● Inspecteur de l’Éducation Nationale 
   en charge de la circonscription de Poitiers-Ouest :

– Laurent  DESPORT  ( absent  excusé ) 

● Conseiller Municipal élu représentant le Maire de Poitiers :

– Daniel HOFFNUNG  ( présent )

                                                                                                   Compte-rendu rédigé par Claire-Noëlle  LAMBERT (Directrice de l'école )



● Représentants élus des Parents d'élèves :

  Titulaires   Suppléants

Nicolas  CANEL
  ( absent )  

Papa de  Antoine
     CM1 Patricia DUCHADEUIL
et    de  Corentin
             CE1 Arnaud BOUCHET

Sandra  AUGUSTE
( absente ) 

Maman de  Lou-Lise
             CM1 Marie  BOUCHET

Raphaël  FRATICELLI
( absent  excusé ) 

Papa de  Léonard
               CM2 Marie BOUCHET
et de Philéas
         CP Célia  BRAZET

Stéphanie  DIDELOT
( absente ) 

Maman de  Louise
     CM2 Évelyne  CHASSAGNE
et          de  Camille
           CE1  Arnaud  BOUCHET

Sophie  LEVESQUE
( absente ) 

Maman de Jean-Baptiste
     CM2  Évelyne CHASSAGNE

Aurélie  GRANIER
( présente )

Maman de Marie
           CM1  Marie  BOUCHET

Ophélie  MARC
( présente )

Maman de  Naomi
           CE2  Arnaud  BOUCHET

Chloé  JAYLE 
 ( absente  excusée ) 

Maman de Lola 
             CM2  Marie  BOUCHET
       et de  Arthur
           CE1  Arnaud  BOUCHET

David  MAZIN
( absent ) 

Papa de Olympe
          CP Célia  BRAZET

Aurélie  TERRASSON
( absente ) 

Maman de   Rose
                 CE1  Célia  BRAZET

Florence  PAILLAT
(  présente )

Maman de Loup-Gabriel
           CP  Dominique  ALLAIN

Rémi  TESTON
( présent )

Papa de  Eugène
     CM2 Évelyne  CHASSAGNE
et       de   Gisèle
   CM1   Patricia  DUCHADEUIL

Aurélie 
SUPPIOT-SOULARD
( absente ) 

Maman de  Zoé
            CM2  Marie  BOUCHET
et          de  Marie
          CE1  Arnaud  BOUCHET

Frédérique  WAGNER
( absente ) 

Maman de  Nestor
    CM2  Évelyne  CHASSAGNE

► PPMS ( Plan Particulier de Mise en Sûreté ) et Alerte Attentat :

• Ce Conseil d'école revêt un caractère extraordinaire :
une information spécifique sur le PPMS -Alerte-Attentat est donnée et 
partagée prenant comme point d'appui le diaporama 
«  Vigilance attentat : les bons réflexes » réalisé dans le département de la 
Vienne et présenté en réunion de directeurs par Mr l'Inspecteur.

         ● Diaporama de la direction des services départementaux de l’Éducation
               Nationale Vienne

           ● Information, réflexion et sensibilisation au niveau de l'école :
               
●  Le PPMS de l'école a été retravaillé et finalisé sous la forme de 2 PPMS :
    un pour le site de Damien ALLARD , l'autre pour celui de Jules  FERRY.
Ce travail sera poursuivi avec l'aide de spécialistes et d'experts de la sécurité.
Il devra être réactualisé chaque année.

● Il envisage 3 grandes catégories de risques :
1 ) Naturels ( inondation, tempête, orage, neige, verglas )

2 ) Technologiques ( transport de matières dangereuses )  et/ou 
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      nucléaires ( proximité des centrales de CIVAUX et CHINON )   et/ou 
      sanitaires ( pandémies, pollution atmosphérique, canicule )                     → confinement
3 ) Sociaux  ( intrusion de personnes présentant des troubles psychologiques, attentat ) → mise en sûreté

C'est sur cette dernière catégorie, suite aux attentats , que de nouveaux textes sont parus relativement au 
PPMS ( BO n°44 du 26 novembre 2015 ) et que de nouvelles instructions nous ont été données.

● Ce PPMS a fait l'objet d'un travail de réflexion, de concertation et d'élaboration en Conseil des 
Maîtres.

● Chaque enseignant de l'école dispose d'un exemplaire dans sa classe augmenté d'un 
dossier complémentaire. 
● Des exemplaires à destination de tous les personnels sont en dépôt dans les salles de 
maîtres des 2 sites.

● La Directrice est intervenue dans toutes les classes de l'école pour informer, sensibiliser
et engager les élèves dans le travail  mené par ailleurs avec leurs enseignants.  
 
Travail abordé sous l'angle plus large de la sécurité et du bien-être de tous à l'école  ainsi
que sous celui de la coresponsabilité 
«  chacun devant être attentif et veiller au bien-être et à la sécurité de l'autre ».
  
Des parallèles ont été faits avec la problématique des tremblements de terre au Japon.
Une comparaison avec la  conduite  automobile  a  été  utilisée :  dans un 1er  temps,  on
apprend à conduire pour savoir ce qu'il faut faire et comment ; ensuite le permis en poche,
on continue à être vigilant pour  avoir les bons réflexes et  adopter les  comportements
adéquats afin d'éviter les accidents.      

► Certains  parents  décrivent  chez  leurs  enfants  angoisses  et  inquiétudes  suite  aux
échanges sur ce sujet en classe et aux simulations ébauchées.
Mme MARC-LONGUECHAUD insiste sur ce fait.

► Les enseignants rappellent qu'ils appliquent des instructions qui leur ont été données ;
et que d'autre part il leur paraît essentiel que chacun sache comment réagir et que faire
dans l'hypothèse d'une telle urgence.
Par ailleurs  il faut être bien conscient qu'on ne peut pas prétendre à la sécurité optimum.
Les  enseignants,  comme  le  préconise  le  diaporama,  se  sont  efforcés  à  identifier  le
matériel  utilisable pour se barricader et à réfléchir avec leurs élèves au « comment se
mettre en sûreté » dans la classe.
Mme DUCHADEUIL insiste sur le fait qu'il est important de prendre la mesure de ce que
les  enfants  seraient  effectivement  capables  de  faire  dans  ce  type  de  situations ;  et
d'éduquer et développer chez eux les bons réflexes à avoir face à ce type d'urgence.
Mme  LAMBERT mentionne  que  « l'agir  individuellement  et  collectivement »  ainsi  que
« apprendre à porter secours » constituent des objectifs de formation qui figurent dans les
programmes.
Par  ailleurs,  elle  souligne  également  le  fait  que  les  réactions  des  enfants  et  leurs
questionnements,  témoignent  aussi  des  propos,  des  informations  et  des  inquiétudes
partagés en famille.

► Pour les enseignants, il s'agit d'étudier comment mettre leurs élèves en lieu sûr. En
effet  il  paraît  impossible de s'échapper avec un groupe d'une trentaine d'enfants sans
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risque. Par conséquent, l'enjeu réside dans le fait de se mettre à l'abri et de se barricader
dans les endroits les plus sûrs de l'école.

● Un exercice de mise en sûreté est  organisé mercredi  matin  6 avril  dans toutes les
classes. Il permettra de prendre la mesure réelle des difficultés, matérielles entre autres,
et d'essayer d'y remédier. Des demandes seront adressées à la Mairie en conséquence.

• Un PPMS reste toujours perfectible.

« L'accueil à l'entrée des écoles est assuré par un adulte »

► Mr ALLAIN demande s'il serait possible que des policiers municipaux se tiennent aux
entrées de l'école.
Il fait également remarquer qu'il n'y a toujours pas de visiophone installé sur le site de
Damien ALLARD.
► Mme LAMBERT souligne le fait que sur le site de Jules  FERRY l'adulte qui assure
l'entrée au niveau de le rue Jules  FERRY n'a pas la possibilité de surveiller en même
temps la cour de récréation située en contrebas. Ce problème a été posé à la Mairie afin
que Mme SCECCHI, agent municipal, puisse être également présente sur le site à ce
moment de l'entrée à l'école.

► Les problèmes de cohabitation avec les CEMEA en termes de sécurité pour les enfants
sont une fois de plus évoqués : entrées et sorties intempestives et désordonnées sur le
site Jules FERRY, promiscuité dans les sanitaires, et exemple du jour : un sac oublié ,
devenu suspect.....

« Il est demandé aux familles de ne pas s'attarder devant les portes d'accès pendant
la dépose ou la récupération de leurs enfants. »

► Sur le site de Damien ALLARD , il va être demandé aux parents 
1 ) de ne plus badger à la place de leurs enfants – ce qui ira dans le sens de l'acquisition
de l'autonomie -
2 ) de ne plus pénétrer dans l’enceinte de l'école et s'attarder sous la porte cochère.
► Sur le site de Jules  FERRY , il va être demandé aux parents
1 ) de ne pas déposer leurs enfants trop tôt avant l'ouverture des portes 
2 ) de faire attention à ce que leur enfant se rendant seul à l'école n'y arrive pas avec une
avance qui n'a pas lieu d'être..

→ Des notes d'information en ce sens vont être adressées aux familles.

► La question se pose d'organiser une réunion à destination de l'ensemble des parents
d'élèves pour sensibiliser et informer le plus grand nombre à ces problématiques liées à la
situation actuelle de « Vigilance-Attentat ».
Les avis sont partagés.
Mme LAMBERT est hésitante parce que : 
1 ) peu de parents viennent effectivement aux réunions auxquelles ils sont conviés
2 ) une telle rencontre pourrait générer plus d'angoisses et d'inquiétudes qu'autre chose
3 ) en tant que simple directrice d'école non experte des problématiques liées à la sécurité
elle craint de manquer de crédibilité
4 ) compte tenu des moyens dont l'école dispose actuellement, elle n'est pas en mesure
de garantir à 100 % la sécurité des élèves.
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Mme GRANIER déclare qu'il ne faut pas dramatiser, qu'il faudrait s'efforcer à envisager ce
risque d'attentat comme les autres risques, et que tout compte fait il y a plus de probabilité
qu'un incendie se déclare à l'école plutôt que celle-ci soit l'objet d'une attaque terroriste.

► Se pose également le « problème » de l'information / formation et réflexion des agents
municipaux  sur cette problématique: 

– le concierge a reçu des consignes (entre autres celle de faire des rondes )

– l'agent d'entretien

– les animateurs périscolaires

– les agents de cuisine
Il  revient à la Municipalité d'élaborer un PPMS valant sur le temps périscolaire.

Par ailleurs, Mme LAMBERT a déjà travaillé avec le concierge sur ce sujet ; et prendra
encore un temps avec lui et l'agent municipal présent sur le temps scolaire afin que eux
aussi  prennent  conscience  du  rôle  qu'ils  auraient  à  jouer  dans  ce  type  de  situation
d'urgence.

► En conclusion : 

Ce contexte particulier de « Alerte-Attentat » dans lequel nous évoluons nous aura en 
quelque sorte obligés à retravailler le PPMS de notre école et aura permis que nous nous 
engagions plus avant dans une démarche de prévention et de formation auprès de nos 
élèves  conformément aux programmes en vigueur.

                                             Fonctionnement de l'école 

● Point sur les effectifs et projections éventuelles sur la rentrée prochaine 

                                             Prévisions effectifs

Cohorte actuelle 
2014 / 2015

 Départs / Arrivées  2015 / 2016
Prévisions

GS :   28  inscrits CP  28 30

CP : 21 + 20 = 41 CE1  41 41

CE1 : 8 + 8  + 14 = 30 Camille  DIDELOT CE2  29 31

CE2 : 13 + 12 = 25 CM1  25 27

CM1 : 14 + 15 = 29 CM2  29 30

CM2 : 12 + 28 = 40 6ème : 40  ( + 5  )  = 45 sorties de l'école

                    165 + 12 CLIS  = 177 TOTAL 152 159

               + 12 ULIS école

TOTAL 164 171
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Les effectifs de l'école sont très chargés. 
( mais pas encore suffisamment pour obtenir l'ouverture d'une classe supplémentaire..... )

• Ce ne sont là que des prévisions.

• On observe de plus en plus d'arrivées et/ou de départs soit pendant les vacances d'été, soit en 
cours d'année. Ce qui fait que les effectifs peuvent évoluer très vite.

Exemple cette année : l'accueil de 6 nouveaux élèves (dont 5 allophones ) en novembre.

► Mr ALLAIN évoque , dans ce contexte d'effectifs lourds et de classes à double niveau, 
le problème trop fréquent du non-remplacement d'enseignant absent.
Sur ces 2 dernières périodes scolaires particulièrement ( période d'épidémies, période aussi 
pendant laquelle ont été programmées des réunions d'équipe éducative ou de suivi de scolarisation , 
contraintes par des échéances de dates ) cette surcharge d'élèves répartis entre les classes 
« restantes » a perturbé l'avancement et la qualité de l'enseignement dispensé. 

► Mme DUCHADEUIL explique que sur cette dernière période scolaire des Ateliers de 
Pratique Pédagogique ( APP ) étaient programmés dans les classes des maîtres 
formateurs et qu'il n'a pas été possible de les conduire dans des conditions satisfaisantes 
du fait du manque de remplaçant.

► Mme CHASSAGNE souligne que ces conditions de travail mettent à mal et les 
enseignants , et les élèves.

• A noter     !

• L'an prochain les enfants relevant du dispositif ULIS-école devront être inscrits 
dans le niveau d'enseignement correspondant à leur classe d'âge.

• Ils seront inclus dans toute la mesure du possible dans cette classe.

• Des aménagements de leur scolarité seront opérés en fonction de leurs 
compétences scolaires avérées, des soins et du suivi dont ils ont besoin 
conformément à leur PPS ( Projet Personnalisé de Scolarisation ).

• Ces aménagements et adaptations nécessaires seront l'objet d'un travail de 
concertation entre le coordonnateur de l'ULIS et les enseignants des classes où 
seront scolarisés ces enfants.

► Les enseignants s'inquiètent de ces conditions d'inclusion qui viennent s'ajouter à la 
complexité d'une classe à double niveau à effectif chargé et à l’accueil et la scolarisation 
d'enfants allophones. 

 ● Suivi du parcours scolaire de chaque enfant
 

Sur ce deuxième trimestre, ce suivi a pris les différentes formes suivantes :

– Rencontres individualisées avec les familles

– Conduite des PPRE mis en œuvre ( Programme Personnalisé de Réussite Éducative )

– Évaluations sommatives

– Conseils de Cycles 2 & 3

– Interventions du psychologue scolaire

– Interventions du médecin scolaire
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– Réunions d'équipes éducatives

– Réunions de suivi de scolarisation

► Mme LAMBERT souligne le fait que cette personnalisation des parcours scolaires 
requiert  de plus en plus de  temps et de disponibilité.

                                         ●  Activités proposées aux enfants   
    

                                           Activités Sportives Municipalisées   
  Période 1
 Rentrée/Toussaint

   Période 2
  Toussaint/Noël

    Période 3
    Noël/ Février

   Période4
   Février/Pâques

   Période 5
  Printemps/Été

 Arnaud BOUCHET
  14 CE1 + 13 CE2
      +  2 CLIS

 Du 14/09 au 06/11
      Natation
 Mardi & Vendredi
   14H-15H10
  ( Activité )        

 

 Patricia  
DUCHADEUIL
   12 CE2 + 14 CM1
       + 1 CLIS

Du 30/11/2015 au 07/01/2016
   Activités équestres
    Mardi  après-midi

  

Marie  BOUCHET
  16 CM1 + 12 CM2
 + 1 CLIS

     Du 21/09 au 27/11 2015
        Gymnastique
      Jeudi après-midi

Évelyne  CHASSAGNE
   28 CM2
    + 1 CLIS

 Du 07/01 au 24/03/2016
           BMX / Roller
    Jeudi après-midi

Célia BRAZET
  20 CP / 8 CE1
    +  1 CLIS 

         Du 31/03 au 23/06/2016

           Natation 
       Jeudi 
    2ème moitié de l’après-midi

Dominique  ALLAIN
21 CP / 9 CE1
     + 1 CLIS

Du 31/03 au 23/06/2016
           Natation 
       Jeudi 
    1ère moitié de l’après-mi

                                                                Spectacles

CP / CE1
 Célia   BRAZET

CP /CE1
Dominique  
ALLAIN

CE1 / CE2
Arnaud 
BOUCHET

CE2 / CM1
Patricia 
DUCHADEUIL

CM1 / CM2
Marie BOUCHET

CM1 / CM2
Évelyne 
CHASSAGNE

CLIS
Nelly AUDEBERT

« Chauve-Souris »

Cirque aérien 
chorégraphique

« Chauve-Souris »

Cirque aérien 
chorégraphique

« Un Animal, 
des Animaux »

« Un Animal, 
des Animaux »

« Le petit Fugitif »

Cinéma

« Chauve-Souris »

Cirque aérien 
chorégraphique
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Cinéma Cinéma

« Petite Mélodie 
pour corps cassé »
 
Poétique du Corps 
et Textile

« Petite Mélodie 
pour corps cassé »
 
Poétique du Corps 
et Textile

«  Porco Rosso »

Cinéma

« Un Chien 
dans la Tête »

Cinéma

«  Porco Rosso »

Cinéma

« Petite Mélodie 
pour corps cassé »
 
Poétique du 
Corps et Textile

« Paradeïsos »

Danse Vidéo et 
Musique

« Paradeïsos »

Danse Vidéo et 
Musique

« WADJDA »

Cinéma

« WADJDA »

Cinéma

« Paradeïsos »

Danse Vidéo et 
Musique

                                                             Demandes non satisfaites

                            
                                                                   École et Cinéma

                                                Beaux-Arts

– 5 classes concernées par ces ateliers de Pratiques Artistiques  

– la classe de CP/CE1 de Mr ALLAIN + 1 élève de CLIS
 Projet : « Archéologies réelles et imaginaires »

– la classe de CE1/CE2 de M BOUCHET
Projet : «  Origines de la Peinture »

 Les enfants sont allés à l'école des Beaux-Arts pour y bénéficier des interventions de Monique  TELLO.

– la classe de CP/CE1 de Mme BRAZET  + 1 élève de CLIS  
 Projet : «  Les animaux camouflés »

– la classe de CM1/CM2 de Mme BOUCHET + 1 élève de CLIS  
Projet : « Rêves et Cauchemars »

– la classe d'Inclusion Scolaire de Mme AUDEBERT et de Mme MEUNIER
Projet : « Bestiaires »

L'artiste plasticienne Julie MONNET est venue sur l'école intervenir auprès des enfants

                                           Prévention Routière                                                                   

– Les élèves de Cycle 2 et de CLIS ont bénéficié d'une matinée d'intervention à l'école sur Damien 
ALLARD le mardi 19 janvier.

– Ceux de Cycle 3 sont allés sur la piste d'éducation routière pour y recevoir une formation de 
première sensibilisation aux dangers de la route.  Le calendrier initialement prévu a été 
perturbé : des séances ont été annulées suite aux attentats de Paris les sorties ayant été interdites.

                                        

                                          Hip Hop en CLIS

Mme AUDEBERT a engagé ses élèves dans un projet de danse Hip-Hop en partenariat  avec l'ADRAS
(  Association  pour  le  Développement  des  Rencontres  Artistiques  et  Sportives  )  qui  organise  le  festival
CHOUKAR auquel participeront les enfants.
Ils participeront à un spectacle donné au Centre d'Animation de Beaulieu.
Dans ce cadre, des danseurs sont venus travailler avec l'enseignante et ses élèves à raison d'une quinzaine
de séances.
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                    Parcours d’Éducation  Artistique et Culturelle

Mme BOUCHET  poursuit le PEAC engagé avec ses élèves de CM1/CM2 qui travaillent avec un 
professionnel de théâtre la mise en voix et en scène de textes choisis ou écrits par les enfants.
Une représentation sera dédiée aux parents.

                                           Sorties scolaires 

– Dans le cadre du PEAC conduit par Mme BOUCHET, les élèves de CM1/CM2 de sa classe ont 
pu assister à une représentation théâtrale au TAP le vendredi 6 novembre au soir : 
« Next Day » de Philippe Quesne.

– Le vendredi 8 avril , tous nos élèves de CM2 iront au collège Henri IV pour une matinée 
« d' immersion dans l'établissement ».

– D'autres sortie sont envisagées d'ici la fin de cette année scolaire et sont actuellement à l'étude :
●  une sortie au Tumulus de Bougon pour les 2 classes de CM2 et de CM1/CM2 de 
    Mmes CHASSAGNE et BOUCHET le jeudi 9 Juin prochain.
● une sortie au Parc de la Récréation à Monts ( 37 ) pour les 4 classes de CP/CE1 , CLIS et 
CE1/CE2 de Mmes BRAZET, AUDEBERT et MEUNIER et de Mrs ALLAIN et BOUCHET le 
vendredi 24 juin prochain.

                                    Question de « certains parents » 
 relayée par les représentants élus de parents d'élèves présents au Conseil d'école
     sur des « problèmes de violence entre les élèves dans la cour et dans le rang
     pendant le temps scolaire aussi bien à Damien ALLARD qu'à Jules  FERRY »

► Mme LAMBERT réagit immédiatement en demandant mesure et prudence dans les 
mots employés : « Violence » et « Violenté ».
► Elle invite les parents à exercer leur capacité à relativiser et à apprécier les choses 
avec lucidité.Elle leur précise bien  de se rendre compte que, dans ce que rapporte un 
enfant quel qu'il soit, il y a toujours « à prendre » mais aussi « à laisser ». 
Ce qui ne doit en rien altérer l'attention portée à la parole des enfants.
► Elle réaffirme aussi son souhait que les parents n'hésitent pas à s'adresser à elle en 
toute situation.

► Les enseignants dans leur ensemble sont quelque peu « choqués » par cette question.
La surveillance des élèves est constamment assurée avec vigilance ; même dans les 
moments délicats d'attente et d'incertitude quant à un éventuel remplaçant à venir par 
exemple.

► Ils soulignent d'autre part que de tout temps ont existé des chamailleries et quelques 
petits « chahuts » entre enfants. 
Que par ailleurs, quand de réels problèmes se font jour, ils les traitent comme ils doivent 
être traités : mise au point avec les élèves concernés , réprimandes, rappels des règles de
vie et de fonctionnement en classe entière, rencontre avec les parents, réunions d'équipe 
éducative ,etc....
Les enseignants font ce qu'ils ont à faire au sein de l'école.
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Il serait bon que les parents d'élèves aient confiance en leur professionnalisme et le 
respectent.

                                         Fête de fin d'année 

– Elle aura  a priori lieu le 30 Juin prochain. 

– L'horaire retenu serait : 18H – 19H : spectacle – 19H – 22H : buffet convivial

– Une demande de matériel a été adressée au cabinet du Maire le 11 Mars dernier.

– Mr ALLAIN a adressé un courriel à Mr MARTIN pour s'informer de la faisabilité réglementaire d'un 
éventuel barbecue.

– Il semblerait qu'il faille créer ou re-créer une Association de Parents d’Élèves ( APE ) pour avoir 
entre autres, la possibilité de gérer des fonds. 

– Un « opération - torchons » a été envisagée un temps pour récolter un peu d'argent.

– Tout ceci est lourd à mettre en œuvre, coûteux en temps et en énergie.

– Pour cette fin d'année scolaire, les parents vont essayer d'organiser une petite fête, peut-être 
modeste dans son ampleur, mais qu'ils souhaitent sympathique et conviviale , offrant à tous une 
occasion de se rencontrer, de partager et de conclure ensemble l'année scolaire.

– De leur côté, les enseignants ont commencé à réfléchir à un spectacle dans lequel le travail de 
chaque classe pourrait s'inscrire. Ils soulignent l'investissement que cela leur demande, et 
souhaitent que cette manifestation puisse rapporter des bénéfices à la coopérative scolaire.

– Les parents précisent qu'il n'y a pas d'obligation, que cela ne devrait pas être une contrainte pour les
enseignants, et que participera qui voudra.

La réunion se termine à 20H15.
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